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例会報告 第２５３９回 平成２８年１１月１７日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：吉田副ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                 
朝晩気温の変化が激しくなっています。インフルエンザ
も少し流行しているようです。 
季節の変わり目は体調を崩しやすいので皆さんも気を付
けて下さい。 
高齢者の交通事故が多発している事が取り上げられてい
ます。小さな接触事故等は沢山あると思いますが死亡に
つながる人身事故が多くＡＴ車でのブレーキとアクセル
の踏み間違えがあるようです。 
高齢者ドライバーの免許更新制度の見直しも出ています。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
ＲＩ第２６７０地区２０１９－２０２０年度ガバナー
候補決定宣言 
大島浩輔氏(徳島プリンスＲＣ) 

■米山記念奨学会より： 
ハイライトよねやま 
１０月の寄付傾向・寄付納入明細表 

■宿毛商工会議所より： 
会頭就任のご挨拶状 

■宿毛地区地域安全協議会より： 
１０月の活動 

 
欠席届 １５名 
 

■誕生日・結婚記念日                       
１１月誕生日   小栗会員(財団寄付) 
１１月結婚記念日 東会員（財団寄付） 

小松(清)会員(財団寄付) 
 

■委員長報告                       

青少年奉仕委員会 吉田委員長 

餅つき大会の日程を例会終了後協議します。 
 

■プログラム 保田企画委員長                      
筒井会員 
明日が誕生日です。 
旅行の思い出・失敗談を書いた古希（一）を出版しまし
た。 
私は昭和１９年幡多郡平田村で生まれました。 
その当時は汽車が四万十町影野までしか来ていませんで
した。昭和の時代は中村・宿毛へ行くには一日がかりの
旅行気分でした。 
その時の思い出でバスは大勢乗っていて木炭車。 

木炭車を覚えている方は少ないと思いますが峠でバス
が止まり道でバスどうしがすれ違う時はかならずどち
らかがバックします。 
古き良き思い出があります。 
汽車が影野から窪川まで開通し佐賀まではかなりの年
数がかかりました。 
そのころになると道路も整備されてきましたが朝平田
を出発して高知に着くのは夕方。約８時間の長旅です。 
出版した本から旅行の思い出・失敗談をお話して頂き
ました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ニコニコ                       
■小栗会員（2,000円）誕生祝のお礼 
した。 

■小松(清)会員（2,000円） 
結婚記念祝いのお礼、11/15で結婚30周年となりま
した。真珠婚式です。ありがとうございました。 

 

■出席報告                    
６７．８６％ 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


